



① 1995 ふくしま国体

福島県内で開催された「第50回国民体育大会」では川俣町体育館がフェンシング競技の会場に選ばれました。体育館で行われた開閉会式では、子どもたちによる集団演技が披露されました。



① 合併50周年記念式典



② 健康づくり大運動会開催

2010 ← 1976

1995 (平成7)年	3月	からりこ館竣工
1994 (平成6)年	3月	川俣町合宿所竣工
1993 (平成5)年	3月	峠の森そば打ち体験施設竣工
1992 (平成4)年	8月	中央公園小手姫像建立
1991 (平成3)年	3月	かわまた銘品館シルクピア竣工 H
1990 (平成2)年	4月	川俣町老人福祉センター開設
1989 (平成元)年	5月	花塚山探勝路完成
1988 (昭和63)年	3月	おりもの展示館竣工
1983 (昭和58)年	5月	農村広場オープン
1981 (昭和56)年	9月	第1回健康づくり大運動会開催 G
1980 (昭和55)年	12月	町民の歌制定
1977 (平成52)年	11月	町花木鳥制定
2010 (平成22)年	3月	合併50周年記念事業 「NHKのご自慢」開催
2008 (平成20)年	10月	川俣高等学校創立100周年記念式典
2007 (平成19)年	3月	飯野町・川俣町学校給食センター竣工 L
2006 (平成18)年	8月	「世界一長い焼き鳥」世界記録樹立 K
2005 (平成17)年	8月	川俣町合併50周年記念式典 J
2002 (平成14)年	11月	国道349号口太山トンネル開通
1998 (平成10)年	10月	ふくしま国体(フェンシング競技開催) I



③ 学校給食センター竣工



④ 世界一長い焼き鳥記録樹立

④ 1991 - かわまた銘品館シルクピア

町の産業と伝統を紹介する施設として昭和63年に「おりもの展示館」開館後、おりもの展示館を核とした機能の充実と、より効果的な活用を目指し、平成3年



に「銘品館シルクピア」や屋外トイレ、イベント広場の整備が行われました。平成6年には県内で2番目の道の駅として認定されました。

R 2023

かわまた認定こども園開園

旧川俣南小学校の校舎を改修し、令和5年3月末をもって開園となった川俣幼稚園、川俣南幼稚園、富田幼稚園、福田幼稚園、すみよし保育園の幼児施設を再編し、「かわまた認定こども園」として新たなスタートを切りました。



O おてひめわくわくランドオープン



P とんやの郷オープン



N おじまふるさと交流館開館

み なさんが一步一步
ゆんできた70年間
が積み重なり、そし
て大きな歴史を作り上げてきま
した。そのあゆみを止めること
なく、自然豊かなふるさと、明
るい未来を残していかなければ
なりません。そのために、地
域・町民・行政が手を取り合
いながら前に進んでいく必要が
あります。『明るい未来を残す』
という強い思いを胸に、これま
での70年間の歴史や想いを引
き継ぎながら、これからも一歩
一歩、川俣町の歴史を刻んで
いきましょう。

2024 (令和6)年	2023 (令和5)年	2022 (令和4)年	2021 (令和3)年	2020 (令和2)年	2019 (令和元)年	2018 (平成30)年	2017 (平成29)年	2016 (平成28)年	2015 (平成27)年	2013 (平成25)年	2012 (平成24)年	2011 (平成23)年					
12月	4月	3月	9月	3月	6月	4月	10月	3月	7月	10月	4月	3月					
姉妹都市協定を締結	かわまた認定こども園開園	川俣シャモが地理的表示保護制度に登録	川俣町移住・定住相談支援センター開所	東京オリンピック2020聖火リレー	道の駅かわまたリニョールオープン	デジタル防災行政無線運用開始	令和元年東日本台風	山木屋地区避難指示解除	山木屋地区復興拠点施設 とんやの郷オープン P	川俣町役場新庁舎完成	絹の里やまきやスケートリンク (田んぼリンク) 再開	川俣町合併60周年	おてひめわくわくランドオープン O	国道114号小綱木トンネル開通 N	おじまふるさと交流館が開館	東日本大震災、福島第一原子力発電所事故が発生 M	山木屋地区が計画的避難区域に指定

Q 2021

東京オリンピック2020 聖火リレー



聖火ランナーがとんやの郷から山木屋小中学校までの約800メートルの道のりを駆け抜けました。

M 2011 -

東日本大震災



3月11日、世界中を震撼させた大きな地震と、その後に発生した東京電力福島第一原子力発電所事故により、私たちの生活は一変しました。特に山木屋地区では、4月に計画的避難区域の指定を受け、山木屋地区全世帯全住民が避難を強いられました。平成29年3月には避難指示が解除され、令和4年には、国道114号および349号の「ふくしま復興再生道路」整備が完了し、道路交通網の改善で産業再生や観光振興が期待されています。